

Sujet : [INTERNET] Avis d'enquête publique Catella

De : lydie çuhadar

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Date : 23/03/2023 17:35

Bonjour,

Veillez trouver ci-joint ma contribution à l'enquête publique à propos du projet Catella, sis à Romorantin et à Villefranche sur Cher:

Je trouve inadmissible qu'un tel projet vienne dénaturer notre belle Sologne. que ferrez vous de la faune et la flore.....

Pour très peu d'emploi sont en jeux. Romorantin est une ville de plus en plus morte. Ne faudrait il pas mieux faire croître les petits commerces que de faire venir encore du capitalisme dans notre département. Et bien NON..... pas cette sorte d'entreprise. bétonner ailleurs que chez nous voir ne plus bétonner du tout

Cordialement